



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:40

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 19 de Mayo de 2005

NOTICIAS DE TV

+En sesión solemne la Asamblea Nacional declaró a su Eminencia Cardenal Miguel Obando como Cardenal de la Paz. Por parte del gobierno solo asistió el Dr. José Antonio Alvarado, esto según comentario del periodista Rudy Contreras se interpreta como desaire al Cardenal. **(Noticiero CDNN)**

+Eduardo Montealegre dijo que no anda con tonterías, ni payasadas, “yo me dedico a cosas serias”. Autorizó al diario La Prensa que revele quién dio la información de la supuesta lista de ciudadanos que la embajada norteamericana le suspendería la visa. “Yo no he elaborado ninguna lista, tampoco he filtrado nada”, enfatizo Montealegre. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado sandinista, Roberto González, dijo que el representante del Banco Mundial, Matus Fingin, quien vino a ver sobre el tema del conflicto de Unión Fenosa, en primer lugar él señaló que vienen en calidad de no cuestionar a nadie, ellos vienen a informarse bien cómo es el problema, porque a ellos en todo caso les corresponde desembolsar una cantidad de dinero, frente al incumplimiento de un contrato que ellos están protegiendo. **(Noticias12, Canal 12)**

+El alcalde de Ticuantepe, Eduardo López, junto con la Policía desalojaron a unos 70 toma tierras de la resistencia quienes tenían un año de ocupar diez manzanas de tierra, las cuales ya están tituladas para ciudadanos del municipio. **(100% Noticias)**

+El Jefe del Ejército, General Omar Hallelevens, indicó que dependiendo de la dirección que tome la tormenta tropical, ellos dispondrán de tropas para ayudar en las zonas afectadas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Guillermo Selva, magistrado de la CSJ, aseguró que fue el gobierno quien elaboró la lista donde supuestamente suspendían la visa a funcionarios de diferentes Poderes del Estado. **(Noticiero CDNN)**

+Mora comentó que el problema de Herty Lewites, según se dice en los corrillos sandinistas, es un problema de próstata y eso lo van a filtrar con algún tipo de prueba, esto según Mora, es para sacar a Lewites de sus aspiraciones presidenciales, porque un candidato enfermo es un candidato débil. **(100% Noticias)**

+El Cardenal Miguel Obando hizo un llamado a los sectores políticos a reanudar el Diálogo Nacional, esto lo dijo durante una alocución en el plenario de la Asamblea Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El representante de la ONU, Jorge Shediak, instó a los políticos a tomar el llamado que hizo Su Eminencia Miguel Obando. Por su parte el jefe de la bancada del PLC, Enrique Quiñónez, expresó que la posición del PLC es de continuar en el diálogo y esperar que esté el garante para asistir. Asimismo, dijo que es el gobierno quien se ha retirado. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La postura del FSLN siempre ha sido mantenerse en el Diálogo Nacional, manifestó el Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La misión técnica de la OEA se reunió esta mañana con el Presidente de la CSJ, Manuel Martínez, los miembros del organismo no dieron detalles del encuentro y sólo dijeron que al concluir su misión en el país brindarán un informe. Por su parte, el Presidente de la CSJ aseguró que dio información objetiva sobre el expediente del recurso innominado que presentó el Ejecutivo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El vicepresidente, José Rizo, calificó de lamentable la publicación de la lista negra, y hay que profundizar sobre la persona que dio esa lista falsa. **(100% Noticias)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:40

PAG - 2 -

+El Presidente del CSE, Roberto Rivas, dijo que la lista negra pudo haber sido hecha en otra oficina que no sea la del despacho del Departamento de Estado de los EE.UU. y cree que el Ejecutivo debe de aclarar bien la situación donde se le señala como autor de la lista. **(100% Noticias)**

+El magistrado de la CSJ, Rafael Solís, dijo que los representantes de la OEA van a recoger información de todos los Poderes del Estado sobre las reformas constitucionales que es lo fundamental. **(Noticias12, Canal 12)**

+Luis Angel Montenegro, contralor colegiado, afirmó que no se puede vivir en un país de la calumnia o de los señalamientos de esta naturaleza. “Y yo primero y personalmente tengo consulta con un gran abogado para acusar a los que se prestaron a este tipo de cosa, como son los dueños y los periodistas del diario La Prensa y de igual manera para deslindar responsabilidades por el gobierno de la república”.